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Estudio del Versículo 6, Capítulo 118, Libro de Salmos del
Antiguo  Testamento  en  la  Biblia.  Autoría:
David,  Asaf,  Salomón  y  otros.

Versículo Salmos 118:6
‘Jehová está conmigo; no temeré lo que me pueda hacer el
hombre.’

Salmos 118:6
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¿Qué  significa  Salmos  118:6?,  su
importancia  y  las  lecciones  que
podemos aprender en este versículo:

Introducción
El salmista en este versículo declara su confianza absoluta en
Dios, reconociendo que Él está con él y que no tiene miedo a
lo que el hombre pueda hacerle.

Dios está con nosotros
La afirmación de que Dios está con nosotros es una de las
verdades  más  reconfortantes  de  la  Biblia.  En  Deuteronomio
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31:6, Dios le dice a Josué que Él estará con él dondequiera
que vaya. En Hebreos 13:5, Dios promete nunca dejarnos ni
abandonarnos. También en Isaías 41:10, Dios nos anima a no
tener miedo porque Él está con nosotros.

Miedo al hombre
Aunque es natural tener miedo ante la amenaza de ser dañado
por otro ser humano, la Biblia nos enseña que debemos confiar
en Dios para nuestra protección. En Salmos 56:4, el salmista
dice: "En Dios alabaré su palabra; en Dios he confiado; no
temeré lo que puede hacerme el hombre." En Proverbios 29:25,
se nos dice que el miedo al hombre es una trampa, pero el que
confía en Dios está a salvo.

Aplicación en nuestra vida
Es fácil decir que confiamos en Dios cuando todo va bien, pero
cuando las cosas se ponen difíciles, a menudo sucumbimos al
miedo y la ansiedad. Este versículo nos recuerda que poner
nuestra confianza en Dios nos da la capacidad de superar el
miedo y la ansiedad. Cuando estamos seguros de que Dios está
con  nosotros,  podemos  enfrentar  cualquier  situación  con
fortaleza.

Reflexión personal
En mi vida personal, he encontrado consuelo en este versículo
en momentos de incertidumbre y temor. Cuando me enfrento a
situaciones  que  me  parecen  imposibles  de  controlar,  me
recuerdo a mí mismo que Dios está conmigo y que no tengo que
temer lo que pueda hacerme el hombre. Me permite afrontar las
cosas con una actitud más positiva y optimista, sabiendo que
Dios está de mi lado.



Preguntas comunes
¿Significa  esto  que  no  debemos  tomar  medidas  para
protegernos de otros seres humanos?
No, la Biblia nos enseña a ser sabios y cautelosos en
nuestras acciones, pero debemos tener en cuenta siempre
que Dios es nuestra protección final.
¿Por  qué  algunas  personas  aún  tienen  miedo  cuando
confían en Dios?
Porque confiar en Dios no significa que estemos inmunes
a los peligros y las dificultades de la vida, sino que
significa que podemos superarlas con el poder de Dios en
nuestra vida.

Conclusión
En resumen, Salmos 118:6 nos recuerda que no tenemos que temer
lo que pueda hacer el hombre porque Dios está con nosotros. Si
confiamos  en  Él,  podemos  superar  cualquier  obstáculo  y
enfrentar cualquier situación con fortaleza y coraje. Debemos
recordar siempre que Dios es nuestra protección final y que
nada puede dañarnos mientras estemos en Su camino.
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Qué quiere decir el Versículo 6 del
capítulo  118  de  Salmos  de  la
Biblia:
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